

Die Verbandsgemeinden Brohltal und Vordereifel liegen im Norden von Rheinland-Pfalz. Zusammen leben hier ca. 35.000 Menschen in 35 Ortsgemeinden.

Beide Verbandsgemeinden gehören zur Vulkaneifel, einer Teilregion der Eifel, die sich durch die besondere Verknüpfung mit dem Vulkanismus und der damit verbundenen geologischen Geschichte auszeichnet. Vulkankappen, Maarformationen, Kerbtäler oder Eifelflüsse sind nur einige Beispiele. Mit dem Laacher See hat die Region Anteil an einem der bekanntesten Vulkane des Osteifel-Vulkanfeldes.

Daneben hinterließ eine reiche Geschichte, die von den Kelten über die Römer und die Feudalzeit im Mittelalter führt, zahlreiche Spuren in der Landschaft.

